



## SCHAURAUM ZollART

In den Räumlichkeiten des alten Zollamts Koblach werden ab Mitte August ganzjährig Arbeiten von Künstlerinnen und Künstlern des Vereins **KunstVorarlberg** präsentiert.

Das hübsche, alte Zollhäuschen liegt am Schnittpunkt des Rheindamm-Radweges an einem der Grenzübergänge Österreichs. Der Ausstellungsraum ist nicht betretbar, aber rundum jederzeit einsehbar – eine ideale Plattform für Kunst im öffentlichen Raum.

Die Schau im **ZollART** startet mit einer Ausstellung, welche die geografische Lage des Ortes widerspiegelt und thematisiert: den Rhein mit seinen Sandbänken, Steinen, dem Treibholz, das er mit sich führt, mit Wolkenbildern und Naturstimmungen.

Folgende Künstlerinnen und Künstler widmen sich premierengemäß diesem Ort:

**ROLAND ADLASSNIGG** | *Grenzsteine*  
**CORNELIA BLUM-SATLER** |  
*Treibholz-Papierhäutungen*  
**URSULA DORIGO** | *Sandbilder*  
**EGMONT HARTWIG** | *Wolken*  
**HANNO METZLER** | *Skulptur*

Adresse | Schauraum ZollArt |  
Falle 10 | 6842 Koblach

Forum für aktuelle Kunst  
Villa Claudia  
Bahnhofstraße 6  
A 6800 Feldkirch  
[www.kunstvorarlberg.at](http://www.kunstvorarlberg.at)

**KunstVorarlberg**